

to pudo para defenderse y los sabadellenses lo suficiente para que sus socios les dedicaran palmas de tango.

A las órdenes del señor A. Balcells, que cumplió bien, los equipos fueron:

Sabadell. — Domingo, Vilaseca, García, Parés, Amorós, Dalmau, Soldevila, Pino, Sañé, Anglada y Patro.

Mollet. — Julián, Sánchez II, Peiró, Cot I, Camps, Sánchez I, Martí, Nicola, Mauri, Codina y Núñez.

A los 11 minutos, Soldevila, muy rápido, alcanza el balón de las manos de Julián, que se había lanzado en el suelo y pasa a Pino que marca el primer gol. A los 21 minutos Soldevila corre la línea y centra y Sañé remata a las mallas (2-0). En los últimos minutos de esta fase, por entrada de Sánchez II y Peiró a Sañé, dentro del área, se castiga, en exceso de rigurosidad al Mollet con penalty, lo lanza Patro y Julián se luce blocándolo.

Sale el Mollet, en el segundo tiempo con sólo cuatro delanteros por lesión de Mauri, y el Sabadell ataca fuerte y al minuto, por mediación de Anglada ya consigue su tercer gol. Se resiente Camps de un golpe y pasa a la delantera y Sánchez II ocupa su lugar, a los 7 minutos Anglada aprovecha un despeje corto de Cot I y marca el cuarto tanto. Se retira Sánchez II, visiblemente muy tocado, aunque nadie se ha dado cuenta de cómo ha sido la lesión, y ya no reaparece. Queda el Mollet con nueve jugadores y se acabó el poco fútbol que hasta estos momentos se vió. A los 9 minutos, Patro ante la indecisión de los defensas molletenses, marca el quinto y último gol, sin que Julián hiciera mucho por detenerlo. Luego... a esperar el final y el resultado del Estadio de Chamartín, que se retransmitía en el campo de la Cruz Alta. Y comers sacó siete el Sabadell por cinco el Mollet.

Corresponsal.

Los arbitrajes en el futbol

Durante el transcurso de la temporada futbolística en nuestra comarca, hemos venido observando que en la mayoría de los aficionados interesados en el desenlace final del interesante II Campeonato Comarca del Vallés, al opinar sobre los partidos lo primero que comentan es la labor del árbitro.

El verdadero y sensato aficionado sabe lo difícil que es la misión del hombre encargado de encauzar los partidos, pero siempre se critica al árbitro como causante del desarrollo final del partido, sin tener en cuenta la indisciplina de la mayoría de jugadores de los equipos y los gritos histéricos de fanáticos que quieren que el árbitro aplique el Reglamento a sus intereses particulares, ambas cosas influyen mucho en el transcurso del partido de estos abnegados hombres deportistas de dirigirlos.

Si en el Campeonato vallesano se habla tanto de los árbitros, lean, pues, la opinión autorizada de un crítico sobre éste tema, saquen consecuencias y mediten todos los aficionados, aplicándolos a "su" Campeonato:

"...Hemos leído crítica de los periódicos de Lisboa, toda ella favorable al árbitro español, y los informes llegados hasta nosotros ratifican lo dicho por los periódicos, y ello en partido duro, difícil, competido, donde los escoceses arrancaron el empate tras una pelea de noventa minutos, donde Portugal y Escocia, ésta sobre todo, jugaron con la misma furia y procedimientos de un partido oficial de Copa..."

Pues bien, en este ambiente un árbitro español ha triunfado de modo completo; le felicitaron dirigentes de una y otra parte, obtuvo el triunfo absoluto, y lo brindamos, como ejemplo aleccionador, a quienes, desde los graderíos, o en funciones de mayor responsabilidad, proclaman, día tras día, nuestra supuesta pobreza arbitral, cuando, en realidad, lo que ocurre es que en nuestros ambientes apasionados la perfección es imposible.

¿Por qué el árbitro ha de ser el único ser perfecto en el campo? ¿A qué negar el derecho a equivocarse a quien hace lo más difícil? Estas

y otras preguntas haríamos a nuestros lectores, al aficionado en general, invitándole nos conteste las razones en virtud de las cuales su jugador favorito puede perder dos o tres goles, jugar mal, pero, en cambio, el árbitro debe ser, en todo momento, pieza perfecta, hombre infalible. Nadie podría darnos un razonamiento.

Nos agrada, claro está, que nuestra siembra generosa traiga como cosecha el triunfo de Ramón Azón en Lisboa, éxito que no vino a sorprendernos, pues estábamos seguros de él, dado el concepto que tenemos de los grandes valores del arbitraje nacional, y esperamos que el domingo, en París, Julián Arqué siga los mismos pasos, idéntica conducta a la del colegiado catalán, a quien se escogió para Brasil seguros de su triunfo.

¡¡Árbitros ingleses!! Mañana mismo los traeríamos nosotros, pero no para actuar sólo en Barcelona, Bilbao y Madrid, sino también en otros sitios que no queremos decir. En cambio, enviaríamos a Inglaterra dos de nuestros árbitros y al cabo de tiempo se vería quién había triunfado de forma total, si los británicos en España o los españoles en tierras inglesas, en aquel ambiente puro y deportivo, donde la función arbitral es un paseo, respetándose el derecho no ya a la equivocación, sino a la tarde mala.

Era necesario esta prueba que acaba de realizar Azón en Lisboa, en el duro y difícil encuentro Portugal-Escocia, y también lo es las que debe realizar en tierras trasilleanas y en el Campeonato del Mundo. Al terminar, será fácil que muchos miles de aficionados hagan tranquilo examen de conciencia y comprendan que los jueces españoles no son tan malos como creen en el fuero interno de su pasión. ¿Que se equivocan? ¡¡¡Claro que sí!!! Pero, ¿quién es infalible?

PEDRO ESCARTIN".

(De "El Noticiero Universal").

SEGUROS NOVELLAS

COMPRO

toda clase de géneros, objetos y máquinas

Avda. Generalísimo, 155 - de 9 a 7
GRANOLLERS

Pasaje Domingo, 9, 2.º - de 5 a 1
BARCELONA

¡Deportistas!
CICLOS Y DEPORTES SASTRE

Rodoreda

Copas. Trofeos. Medallas

para todos los deportes

Clavé, 30

Granollers

MOTO GUZZI

CASA MASFERRER